

町政を問う

西白河地方衛生処理一部事務組合の経費分担金は妥当か



永沼 義和 議員

今後共効率的に心がけたい

西白河地方衛生処理一部事務組合の経費負担について

永沼 町長 町は20年度で、約3億4千万円の町税を支出している上に、更にゴミ袋一枚当たり12円～62円の金額を上乗せして負担を強いらされている。組合の執行側にいる町長は、この金額に妥当性があると思うか？ないとすれば、正確な決算書を出させるべきでないかを伺いたい。

西白河地方衛生処理一部事務組合への平成20年度の分担金についての質問についてですが、平成17年度に西郷村が交付税不交付団体となつたことから平成17年度分交付税が精算されてしまんでしたのでそれが平成20年度分に加算されました。平成17年度分については、ごみ処理分30424906万5千円、し尿処理分30424906万9千円で合計7949万4千となり、平成20年度は、ごみ処理分1億7967万円、し尿処理分65238556万6千円で合計額は2億



西白河地方衛生処理一部事務組合

万6千円です。両方合わせて町分担金の総額は3億4473万円となります。平成20年分を平成19年度と対比しますと、1861万5千円の減額となります。主な要因としては、起債償還金です。なお、質問の書類等については、町議会及び町の要請に応じて、必要な資料が出されたものと認識しております。今後共一部事務組合の運営管理については、効率的、効果的な運営をと考えております。

永沼 混迷している教育関係の中で、栗林教育長へ の町民の期待はたいへん大きいと感じている。就任1年6カ月が経過している。そこで教育長に今後の課題について伺いたい。又指導者が変われば生徒も変わつていくと言われる。退職並びに転校される先生の後任は優秀な方を獲得してほしいと期待するが、伺いたい。

教育長 就任以来、課題が多く、事務局員と共に鋭意工夫し取り組んでいます。 第一は生涯学習の振興を大事にしております。市民のニーズに合わせた活動を提供する事を策しております。更により多くの町民の方に参加できる様頑張りたい。第二には、学校教育の振興であり、幼稚園、小、中学校の教育内容の充実を計ることにより、授業の質的充実を図ります。第三点は人事異動の件については、県

の教育事務所長と隨時協議を重ねて要望に対応できる様鋭意努力していきます。
永沼 21年度当初予算編成については、財政再建3ヶ年計画の最終年でもあり、町民の迷い、安全、安心な暮らしの確保ができるのか、予算編成の具体的な方針を伺いたい。

町長 新年度財政再建3ヶ年計画の主な取り組みとしては、現在の経済情勢から、町税を初めとする収入環境の悪化が憂慮されます。が、収納向上対策により徴収強化に努め、法的手段などの滞納処分を強化し、自主財源の確保に努めると共に企業会計の合理化を図り、上水道及び下水道事業会計の独立採算を目指します。人件費の削減については、定員適正化計画に基づき、業務の効率化を図りながら職員総数の減少に対応した適正な配置を行い、行政サービスが低下しないよう配慮した人件費の削減に努めます。

町政を問う



鈴木 隆司 議員

財政難の中での 町活性化について

提言を尊重したい

現在の経済状況の 対策について

大きな打撃を受けている。
政府は緊急経済対策として
中小企業を対象とした保障、
融資枠の拡大や住宅ローン
の減税率の税制優遇並びに
新雇用対策等を検討してい
る。県でも中小企業の経営
安定策として新たな制度資
金を創設する対策を出して
いる。町では、これら国、
県の制度資金に独自に優遇
している制度、または町單
独の制度資金等を開設し、
無料職業紹介所並びに商工
会、金融機関と連携しながら、
心配される金融面の対
策を図っているところです。

鈴木

現在町は、財政再
建3ヶ年計画を打ち出して、再
全町民が一体となって、再
建に取り組んでいるところ
であるが、最近の経済情勢
は一層低迷を極めて、町内
にも先行きの不透明感や、
困惑感が以前にも増して、
より深刻な問題となつてい
る。その対策について伺
たい。

町長 アメリカのサブプ
ライムローンの影響で国は
もとより地方の中小企業も



中町商店街



ゴルフ場

財政難の中での 町活性化策について

鈴木 町の経済や文化の
活性化には様々な方法や具
体案があると思うが、財政
難の中ではそれらを実現に
結びつけることは極めて大
変なことだと思う。そこで、
現在合せて8万人もの来場
者がいる二つのゴルフ場を
利用した地域経済振興対策
や、スポーツによる地域活
性化を提案したい。すでに
行なわれている各大学や高
校のゴルフ部の合宿をより
積極的に誘致することやそ
の他の部活動団体の合宿誘
致にも力を入れ町の活性化
へつなげて行くことも一案
であると思う。

町長 町の活性化は大変
急務であり、重要な課題と
認識しております。ご提言
を頂いたように地域の特徴
を的確にとらえ、町内に2
ヶ所あるゴルフ場を利用し、
日韓親善ゴルフなどきっかけ
とした韓国人との交流事
業の拡大や、著名な大学や
高校等の合宿形式での実態
を把握しながら、さらなる
利用促進を含め、新たな活
性化対策を検討してまいり
たい。又姉妹都市である、
三鷹市にある多くの大学校
や高校等にも強力にPRし
て大きな結果に結びつけて
いきたい。